

A POLO

¡Sensacional acontecimiento!
Hoy viernes 8 de noviembre de 1946. Tarde a las 7,30 y noche a las 10,30.

LI - CHANG

presenta su maravilloso espectáculo oriental.
EL EMBRUJO DE ASIA
(La revista de los misterios.)
un alarde de presentación con la primera figura femenina **MISS FOO-LING**
con intervención de la gran atracción procedente del Scaia y Compañía Vienesa, creadora de "Sombras chinescas"
LOS 3 JOANYS
Un éxito jamás igualado. Único día de actuación.
AVISO Puede usted recoger sus localidades en la taquilla del teatro, desde las 11 de la mañana.

Mañana grandioso estreno. La maravillosa película mexicana en colores naturales titulada: **ASI SE QUIERE EN JALISCO**
Interpretación de **JORGE NEGRETTE** y **MARIA ELENA MARGUES**.



SANTORAL DEL DIA

8 de noviembre, viernes.— Santos Severo, Severiano, Carpóforo, Victorino, hermanos Claudio, Nicóstrato, Castorio, Sinfiriano, Simplicio, mártires; Diosdado, Papa; Mauro, obispo; Claro, obispo. Octava de Todos los Santos. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

LOS CULTOS DE HOY

A las siete de la mañana saldrá el Rosario de la Aurora del Santuario de la Patrona, haciendo un largo recorrido por las calles de la ciudad y regresando a dicho templo, donde se celebrará el Santo Sacrificio de la Misa y se distribuirá en ella la Sagrada Comunión. Oficiará el Ilustrísimo señor Vicario General de esta Diócesis.

A las 10 horas, segunda misa de Pontifical, en la que oficiará el Excmo. Señor Obispo de Cádiz y Ceuta, doctor don Tomás Gutiérrez Díez.

A las 19 y 30, tercer día del solemne Triduo, ocupando la cátedra sagrada, como en los días anteriores, el Ilustre Padre Antonio Solís.

LOS CULTOS DE MAÑANA

A las 8 y 30, misa y Comunión general en honor de Nuestra Se-

Coronación Virgen de Africa

Suscripción pública

Suma anterior	Pts. 317.503'77
Ilmo. Sr. don Juan García Murga Mateos	100'00
Doña Casimira Fernández Nevado y familia	100'00
Don Trinidad Matres García	100'00
Don Adolfo Mariño Lodeiro	100'00
Don Emilio y Polo San Martín (Larache)	50'00
Don Camilo Calatayud Ferreres y familia	25'00
Don Vicente Buades Cuesta	25'00
Casa Cabello	25'00
Srta. Amparín Miralles y Miralles	10'00
Don Víctor Álvarez Martínez	5'00
Srta. Pepita Ruiz Clavero	5'00
Don José Sarria Durán	5'00
Doña Maruja Pérez Román	5'00
Niña Mari-Pepa Sarria Pérez	5'00
Srta. Dolores Canos Gurrúa	5'00
Srta. Rosario López Narbona	5'00
Srta. Pilarín Domínguez Narbona	5'00
Don José Bernal Agullar	5'00
Don Manuel V. Guerrero González	5'00
Una devota	5'00
Don Luis Sáez Torres	1'00

Suma y sigue Pts. 318.094'77
(Continuará).
Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.
Ceuta, 7 de noviembre de 1946.

ñera por la intención general de la Iglesia, de Su Santidad y de sus Pastores; de España católica y pacífica y de su Caudillo y gobernantes.

A las 10, tercera Misa de Pontifical.

A las 16, traslado procesional de la Santa Imagen de nuestra Patrona, desde su Santuario al Hogar de su nombre, donde permanecerá durante la noche. A su llegada al Hogar, se cantará por los concurrentes la Salve popular.

ASOCIACIONES DE LA VIRGEN DE AFRICA

Las directivas de las asociaciones de señoras y caballeros de la Virgen de Africa, nos comunican que sus asociados tienen lugar reservado en el campo de deportes, para el acto de la Coronación, debiéndose para poder ocupar el osterar visiblemente la medalla de cofrade. Harán su entrada por la puerta número 4, conocida por la de Otero.

ADORACION NOCTURNA

Todos los adoradores nocturnos deben acudir esta tarde al muelle España a la hora de la llegada del vapor correo, en el que vendrán los excelentísimos señores obispos de Gibraltar y Málaga.

Con el fin de recibir instrucciones, todos los adoradores procurarán entrevistarse con el Presidente de la Sección Local en los días de hoy o mañana.

SANTORAL PARA MAÑANA
9 de noviembre, sábado.—La dedicación de la Basílica del Salvador. Santos Teodoro, Orestes, Alejandro, mártires; Eustolia, Sópata, virgen; Ursino, Agripino, obispos. Rito Doble de segunda clase. Ornamentos blancos.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS
Racionamiento

A partir de hoy se facilitará en todos los establecimientos de ultramarinos, comestible y abacerías, además del racionamiento que se expresa en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos, y contra el corte del cupón de VARIOS de las cartillas de ADULTOS E INFANTILES núm. 69, UN KILO DE PATATAS a razón de 2,25 pesetas kilo.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta, 8 de noviembre de 1946.

El Presidente Acctal.,
Efigenio Jiménez.

INFORMACION DEL GOBIERNO

Por S. E. el Delegado Gubernativo, fueron recibidas las siguientes visitas:

Don Francisco Lería Ortiz de Saracho, abogado; don Juan García Murgas, presidente de la Audiencia de Cádiz; don Efigenio Jiménez Acebrón, presidente de la Junta de Abastos; señor comandante del cañonero "Canalejas"; doña Dolores Veret Torres; señor teniente coronel de Aviación, jefe del sector, y señor coronel jefe del 2.º Tercio de La Legión, don Fernando García Valiño.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA, CEUTA

Donativos entregados en esta Delegación para contribuir a socorrer a las familias menesterosas en las próximas fiestas de la coronación de nuestra excelsa Patrona la Virgen de Africa.

Suma anterior, 15.875'00.
Don Ángel Guerrero Alarcón, 5'00.
Don José Quilza Paez, 5'00.
Don Laudelino Menéndez González, 5'00.
Molina S. L., 500'00.
Don Antonio Sánchez Mula, 50'00.
Suma y sigue, 16.440'00.
Ceuta, 7 de noviembre de 1946.

EL DELEGADO,
Francisco del Valle.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Bolsas Coronación

Todas las personas inscritas para obtener bolsas de comestibles, con que obsequia este Ayuntamiento, con motivo de la Coronación Canónica de la Santísima Virgen de Africa, pueden pasarse por el Grupo escolar "Lope de Vega" en horas de 10 de la mañana a 1 de la tarde y de 4 a 9 de la tarde, para recoger el bono correspondiente, previa presentación de la tarjeta blanca de la cartilla de racionamiento.

Sólo se les facilitará a aquellas personas que habitan en la población, toda vez que las del Campo-exterior se entregarán en las barriadas, por la Delegación del Gobierno.

Ceuta, 5 de noviembre de 1946.

Anúnciese en EL FARO

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

Pedro Muñoz Cardona

MEDICINA INTERNA. -- APARATO DIGESTIVO

Javier Pérez Piñeiro

MEDICINA INTERNA. -- NUTRICION. -- ENDOCRINOLOGIA CONSULTA DE 5 a 7

Almirante Lobo, n.º 4,

Teléfono, 184.



HOY viernes
Tarde a las 7,15
Noche a las 10,45

¡Acontecimiento! ¡Gran suceso artístico!
DEBUT
de la notabilísima Compañía de Operetas y Revistas de **ANTONIO PASO**
procedente de los teatros Maravillas y Zarzuela de Madrid.
Estreno de la varias veces centenaria opereta de Antonio y Manuel PASO, música del maestro **MONTERO**, titulada:

TABÚ

Estrenada y representada por esta Compañía en los principales teatros de España.

MAÑANA en función de tarde y noche, otro estreno de calidad:
BUSCANDO UN MILLONARIO
¡Otra opereta centenaria! ¡Otro triunfo de esta gran Compañía!

JOYERIA
La Esmeralda
COMPRÁ DE ALHAJAS, ORO PLATA PLATINO ANTIGÜEDADES PAPELETAS MORTE DE PIEDRA
FALANGE ESPAÑOLA
Teléfono 793
PAGA TODO SU VALOR

Dr. Enrique Ostalé
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

¡¡ P I N T O R E S !!

La Droguería Universal os ofrece siempre los mejores artículos y precios excepcionales.— ¡Pidanos presupuestos sin compromiso! Siempre grandes surtidos en: Pinturas-Barnices-Esmaltes-Aceite de Linaza puro y sustituto-Aguarrás-Blanco Nevin-Tierras de Colores-Brochas Pinceles etc etc.

Mayor y detall: **DROGUERIA UNIVERSAL**, - General Yagüe, 12. - Teléfono, 182
Sucursal próxima apertura Falange Española número, 46

SOLEMNE MISA DE PONTIFICAL EN Nuestra Señora de Africa

Ofició S. E. Reverendísima el Obispo de Cádiz-Ceuta DOCTOR GUTIERREZ DIEZ

AL ACTO ASISTIERON NUESTRAS AUTORIDADES

En la mañana de ayer, fué celebrada la primera Misa Pontifical, por el reverendísimo y eminentísimo señor Prelado de Cádiz-Ceuta, monseñor Tomás Gutiérrez Diez.

La iglesia ofrecía maravilloso aspecto, y la Santísima Virgen, luciendo sus mejores galas, se hallaba profusamente iluminada.

Previo canto de solemnisima terciaria, el Prelado se revistió de Pontifical, celebrando la Misa, habiendo sido auxiliado por el presbítero asistente de honor, Ilustrísimo señor Vicario general de la Diócesis en Ceuta don Emilio F. García Fuentes, actuando de diáconos de honor el doctoral de la Santa Iglesia Catedral don Gregorio Landaluze y magistral de la misma don Rafael Navarro,

de diácono y subdiácono los muy ilustres canónigos don José Chico y don José Rodríguez Martín, de ministros de mitra y báculo, señores párrocos de la ciudad don José Mainé y don Bernabé Perpén y de prefecto de ceremonia don Manuel Rodríguez Falcón.

Por la capilla catedralicia, bajo la dirección del profesor de música sacra, Rvdo. Padre don Francisco Servat, que actuaba en el órgano recién montado, ejecutando primorosamente la Misa de Perosi, cantada a toda voz por las primeras voces y coros de la misma capilla.

Presidieron el acto, el Excmo. señor Delegado Gubernativo, don Francisco del Valle Marín, e Ilustrísimo señor alcalde de la ciudad don José Rojas Feigenspan,

las Juntas de caballeros y damas de la Asociación de Nuestra Señora de Africa, hallándose también en otros lugares del templo todos los asociados de la Virgen de Africa, tenientes de alcalde y gestores del Ayuntamiento, representaciones de diferentes organismos del Estado y particulares, así como de un gran sector de fieles devotos de la Santísima Virgen.

Una vez finalizada la misa, el señor Obispo de Cádiz - Ceuta, acompañado por el Cabildo Catedral en pleno y personalidades que habían presidido el acto, salió a la puerta del templo, habiendo paternalmente bendecido a cuantos en él se hallaban, dirigiéndose seguidamente a su residencia del Palacio Episcopal.

A la Virgen de Africa

DOLOR Y AMOR

El acontecimiento de la Coronación alcanza tan cálidos ecos que ha logrado despertar loables estímulos y afanes de cooperación, tanto entre los hijos de Ceuta como en aquellas otras personas que sienten verdadero cariño por nuestra ciudad. Exponente de ello es la cantidad de colaboraciones literarias llegadas a nuestra Redacción ofrecidas en honor de Nuestra Señora la Virgen de Africa. Todos quieren contribuir con su esfuerzo personal a la mayor gloria de nuestra Patrona. El trabajo que aquí insertamos debido a la pluma de una mujer, se encamina a dicho alto fin. Es como el anticipo de otros muchos que aparecerán en nuestro Extraordinario del día 10, cual magnífica reacción católica de este momento cumbre de Ceuta. Para todos ellos nuestra gratitud.

No soy ceuti pero mi cariño de hijo, me lleva a aportar el modesto óbolo de mi ilusión, a las fiestas de la Coronación de la Virgen de Africa.

¡Coronación! ¡Virgen de Africa! Qué palabras tan emotivas para un católico español. No sé por qué, al unir las en mi pensamiento se va formando el concepto del dolor, tal vez, porque las Coronas del dolor son más hermosas que las Coronas del placer, al ser aquellas hijas predilectas del amor, como la de espigas, que cedió el Hijo del Hombre en su exaltis de amor, como aquella de luto que cercó el corazón de la Patria cuando en estas tierras caía a raudales la sangre de sus mejores hijos, como ésta de tristeza, que rodea nuestras almas de creyentes y misioneros, cuando al cabo de tantos años y tantos sacrificios por este trozo de tierra, vemos cuán poco florece en ella la semilla de nuestra Fe.

Fruto de todas ellas será la que el 10 de Noviembre ceñirá vuestra cabeza.

Dolor de Cristo, dolor de la Patria, dolor de los creyentes españoles. Hija de estos tres dolores os ofrendaremos, Señora, una corona de ilusión inmortal, símbolo de nuestro anhelo y compendio de nuestros deseos, para que la triple corona del dolor, al fundirse en esta de gala, sea el principio de las alegrías que todos esperamos, al germinar fructíferamente nuestra Fe en estas tierras, al igual que el grano de mostaza del Evangelio. Que no vengan, Señor, las aves del cielo y se la lleven como la simiente que cayó en tierra dura.

Esta es la alegría de esta fecha y de esta Coronación.

Señora, que al igual que velasteis por nuestros cuerpos, vedéis aún más por nuestras almas y por las de los de estas tierras y así ese día 10 de Noviembre será de alegría en el cielo al cercaros los querubines con sus cantos y melodías y en la tierra al rodearos los hombres, adornadas nuestras almas con sus mejores galas y cubiertos nuestros cuerpos con los ropajes que se guardan en el fondo del arca, porque sólo se luce en los días que repican gordo.

¡Coronación de la Virgen de Africa! ¡Coronación de la Madre! Desde cuándo los hijos permitieron que su Madre fuese rodeada de manos mercenarias los días de íntima alegría?

Bien hizo José A. González, al lanzar la idea no hace mucho de que este, día al menos, no fuese el lucro quien nos llevase a portar las andas. Que sea el amor el que rodee por completo a la Madre en ese día. El amor de sus hijos que ansioso de que sea realidad el amor entre los hombres, empiezan ellos por dar público ejemplo de amor a la Madre disputándose el honor de ser los que la puedan tener más cerca. Y si entonces vibrasen nuestros corazones encendidos por el fuego de este amor, si que podríamos decir: Bendito y feliz el día de la Coronación, día en que vosotros, los ceuties, con vuestra ferviente ilusión y con vuestro constante esfuerzo conseguiréis llevar a la realidad el ideal de que sea el más hermoso de la tierra y de los más bellos del cielo, esmaltado por la alegría reinante en vuestros corazones.

Y a Vos, Madre mía, gracias por dejarme participar de la grandiosidad de Vuestro día y de la Fe de vuestros mejores hijos.

UNA VALENCIANA.

S. E. el Delegado Gubernativo visitó ayer la Cárcel de Partido

En la tarde de ayer, S. E. el Delegado Gubernativo, don Francisco del Valle Marín, visitó la Cárcel del Partido, habiendo sido recibido por el director de la misma y personal a sus órdenes.

Visitó detenidamente las diferentes dependencias interesándose por el funcionamiento de aquel establecimiento, habiendo quedado muy satisfecho de cuanto vió y de las explicaciones que le fueron dadas.

S. E. hizo un reparto de cigarrillos puros y paquetes de tabaco entre los reclusos.

Encargó al señor director, que el próximo domingo, para festejar la Coronación de nuestra excelsa Patrona la Santísima Virgen, fuese servida a todos los reclusos una comida extraordinaria, con cargo a la Delegación de Gobierno.

También ordenó fuese pueste en libertad un preso que se hallaba a su disposición en calidad de detenido gubernativo.

Al marchar, recibió las más calurosas pruebas de agradecimiento por parte de todos por la atención que les había hecho, preocupándose de sus situaciones y prodigándoles sus cariñosas frases de consuelo.

El sábado próximo se hará el reparto de bo'sas en las barriadas

NO ES NECESARIO PRECIPITACIONES.—CADA TIQUE TIENE RESERVADA SU BOLSA

En la mañana de ayer, en nuestra cotidiana visita a la Delegación del Gobierno, se nos dijo que mañana, sábado, se hará el reparto de bolsas con artículos alimenticios en las diferentes barriadas, en los lugares que ya han sido dados a conocer.

Como referencia oficial, se nos manifiesta, que, teniendo en cuenta que cada tique entregado tiene reservada rigurosamente su bolsa, no es necesario el que para recogerlas haya precipitaciones, ni se formen colas, ya que en el transcurso de todo el día, pueden ser recogidas las bolsas en los lugares previstos.

INSTRUCCIONES PARA LOS actos de la Coronación

1.ª -- PARA LA PROCESSION DEL DIA 9

Los fieles que deseen acompañar a la Santísima Virgen desde su Santuario hasta el Hogar de Nuestra Señora de Africa, se congregarán en la Plaza de Africa a las 15,30. Abrirá marcha la Cruz Parroquial y a continuación, en filas las niñas, los niños, las señoras y los caballeros, la Junta Directiva de Señoras de la Asociación de la Virgen, la de Caballeros el Paso de la Virgen, el Clero y la Presidencia, cerrando un piquete de honor. En esta procesión no se llevarán Banderas ni Estandartes.

2.ª -- PARA LA CORONACION DEL DIA 10

a) -- Las puertas del Stadium se abrirán a las 9,30.

b) -- Las personas provistas de asiento numerado, entrarán por la puerta señalada con el número 1 (la principal) y pasarán por las dos laterales que tendrán letreros que dirán: "AUTORIDADES" a ocupar sus sitios. Las Autoridades con palco, irán directamente a ocuparlos.

c) -- Los peregrinos tendrán reservadas las gradas laterales de la tribuna cubierta, entrarán por las puertas señaladas con los números 2 y 3 situadas a ambos lados de la principal y seguirán por las puertas donde se lea el cartel de "PEREGRINOS" a ocupar sus sitios. En el caso de que fueran insuficientes los lugares reservados podrán situarse en los demás sin números destinados a los fieles.

d) -- Las Asociaciones de Señoras y Caballeros de la Virgen de Africa tendrán su sitio entrando por la puerta núm. 4 (Otero) para lo que deberán llevar ostensiblemente la Medalla de la Asociación.

e) -- Los fieles entrarán por las puertas, señalada una con el núm. 4 con acceso como ya se ha dicho por la carretera del Otero y otra por la núm. 5 conocida por la de vestuarios y podrán ocupar todos los asientos de las amplias galerías perpendiculares a la tribuna y en pie todos los sitios del campo que no estén acotados.

f) -- Las Comisiones civiles y militares tendrán un lugar acotado en la parte del Evangelio, próximo al Altar, que ostentará su letrero correspondiente. Deben entrar por la puerta número 4.

g) -- Los cantores y Adoradores nocturnos dispondrán de espacio señalado en el lado de la Epístola cercano al Altar e igualmente provisto de su letrero. Deberán entrar por la puerta número 5.

Una vez que la Coronación haya tenido efecto, las Autoridades tomarán sus coches para dirigirse al Palacio Municipal, haciendo el recorrido por la Cuesta del Otero.

Los fieles que no acompañen a la Virgen, regresarán a la población por la misma vía.

Los que deseen figurar en la Procesión, irán saliendo por las diferentes puertas del local y marchando a los dos lados de la carretera hacia Jadú, calle de Regulares de Ceuta y carretera de Tetuán. La Comisión de Orden irá situando a los concurrentes convenientemente y colocando en el centro de las filas los Estandartes y Banderas.

El PASO de la Virgen marchará despacio hacia la Ciudad pero sin estacionarse largo rato para no demorar la entrada en la población, por lo que la comitiva se organizará sobre la marcha.

En la tribuna de González Tablas se incorporarán a la Procesión los Sres. Alto Comisario, Prelados y demás Autoridades para seguir el itinerario marcado en el programa.

Al regreso la Procesión entrará directamente en la Plaza de Africa dando vuelta al edificio del Cuerpo de Ejército. Únicamente la Imagen y la Presidencia pasarán a la tribuna de González Tablas para presenciar el desfile de las fuerzas que cubren la carrera.

Terminado el desfile entrará la Santa Imagen coronada en su templo.

Anúnciese en EL FARO

EL AUMENTO DE DONATIVOS PARA LA

Coronación de la Virgen

demuestra cada día el aumento de quienes se adhieren al acto. Unete a ello

Programa para HOY

Programa de los solemnes cultos que tendrán lugar con motivo de la Coronación Canónica de la Patrona de Ceuta, en el día de hoy 8 de noviembre:

A las 10.—Segundo día de Misa Pontifical, que oficiará Su Eminencia el señor Obispo de Cádiz-Ceuta, Dr. don Tomás Gutiérrez Diez, con asistencia de los Cabildos Catedral y Municipal, autoridades y asociaciones.

A las 19,30.—Tercer día de triduo preparatorio: Exposición Mayor del Santísimo Sacramento, Santo Rosario, oraciones del día, sermón, bendición y reserva.

La cátedra sagrada será ocupada por el R. Padre Antonio Solís, de la Orden de Predicadores.

Tu donativo en la cuestión para la

Coronación de la Virgen

significa tu adhesión al acto

La estancia en Ceuta de S. E. R. el Obispo de Cádiz-Ceuta

En el día de ayer, S. E. R. el Obispo recibió las siguientes visitas:

Excmo. señor Delegado del Gobierno, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor Alcalde, secretario y depositario de fondos del Ayuntamiento; Ilmo. señor Canónigo Doctoral de la Santa Iglesia Catedral, don Gregorio Landaluze.

demuestra cada día el aumento de quienes se adhieren al acto. Unete a ello

Deportes

¿Se logrará en la línea la primera victoria «positiva»?

El "positivo" alcanzado en Algeciras ha mejorado nuestra clasificación real. Pero no lo ha resuelto todo. Mucho ha de batallar aún el titular si quiere seguir aspirando a que su actividad como club de categoría nacional no quede interrumpida en los primeros días de enero, al término de esta primera fase. Un Cádiz y un Larache le disputan con tenacidad digna de encomio el honor de acompañar al Melilla en la ronda de los tres grupos, reservada sólo y exclusivamente a los campeones y subcampeones de los doce que actualmente pueblan la Tercera División. Un Cádiz y un Larache que, lo estamos viendo, se superan por jornada, no cejan en su empeño y tienen ante sí probabilidades sin cuento.

¿Podrá desbancarlos este Ceuta tan irregular, que no acierta a justificar su calidad de favorito que muchos le otorgaron al comenzar la lucha? Pregunta es ésta de difícil contestación porque... no tiene la delantera ágil, codiciosa y práctica que necesita. Lo vimos en Algeciras. Donde sí es cierto que el empate se debió al tesón y bríos de media y trío defensivo —líneas que vienen respondiendo por encima de lo que cabría esperar— no es menos cierto que a la vanguardia se debió que el encuentro no se ganara. La falta de rapidez y decisión le hicieron desaprovechar clarísimas oportunidades. Lo que hizo estéril el esfuerzo de los demás compañeros. Y justifican, además, esas precarias victorias de casa y la imposibilidad de vencer fuera de ella.

Ya sé que ningún otro equipo tropieza con los obstáculos del titular. Si no lo supiéramos, si no estuviéramos cansados de verlo en Alfonso Murube, bastaría el partido de Algeciras para salir de dudas. Por su prestigio, por sus aspiraciones y por lo que ha sido en el fútbol español, todos sus rivales suelen derrochar codicia y entusiasmo extraordinario frente a él. Desean vencerle. Como sea y donde sea. Con juego o sin él. Al fin y al cabo, un triunfo sobre el favorito es ley de fútbol, añadiríamos que uno de sus mayores atractivos. Pero todos estos obstáculos, por lógicos, no debieran hacer mella ni en su veteranía ni en su potencialidad, sino por el contrario, aumentar sus ímpetus, servirle de acicate. Como ocurre con su medular y trío defensivo.

Se le presenta ahora otra gran oportunidad. La gran oportunidad. De vencer en La Línea pasaría al segundo lugar de la clasificación real con un más cuatro halagador, superando entonces al Cádiz, que por jugar en su terreno no puede alcanzar "positivos" y al Larache aún en el supuesto de que éste gana en Antequera —que no es improbable dado su arrollador esfuerzo— por su mejor coeficiente general. No atraviesa un buen momento la Balompédica y si ese día hay en la delantera blanca toda la inteligencia y decisión que faltó en El Calvario, no habría de ser imposible la empresa.

¿Lo logrará? ¿Vencerá por vez primera fuera de Alfonso Murube? En su cinco delanteros está la contestación.



Gran número de peregrinos para el próximo domingo día 10

De nuevo y ante la proximidad de la gran fecha se ha re-credecido el entusiasmo por asistir a la Coronación de la Santísima Virgen de Africa. Gran cantidad de personas se personan en las tres parroquias de la ciudad, donde solicitan su inscripción como peregrinos, obteniendo el emblema correspondiente, que les permitirá asistir sin necesidad de obtención de pasaporte o salvoconducto alguno al magno acto.

Preguntamos ayer a las oficinas de la Compañía Transmediterránea, donde nos informaron que ya se podían retirar los billetes para el viaje, el cual sería expedito con la presentación del emblema de peregrino, al precio de pesetas veintiseis con cincuenta, siendo de clase única.

Según se nos informa se van a las Asociaciones religiosas que piensan asistir con sus banderas dando con ello mayor lucimiento a la peregrinación.

También llegarán para incorporarse en nuestra ciudad a la indicada peregrinación, personas de los pueblos y ciudades limítrofes y asimismo de la capital de la provincia.

COMISION LOCAL DE SUBSIDIO AL COMBATIENTE
En las oficinas de la Comisión

Local de Subsidio al Combatiente se está abanzando la nómina de fallecidos correspondiente al pasado mes de septiembre, no abonándose la de movilizados por no haber sido remitido su importe por la superioridad.

A los interesados se les comunica que hasta el momento se carece de información alguna que felicitarles con respecto a este extremo.

CON VISTAS AL PROXIMO ENCUENTRO

Continúan los estudios de acoplamiento ante el próximo encuentro que nuestro titular ha de ventilar con el Cádiz al que ya venciera en el primer partido de este torneo en nuestro campo por la fuerte goleada de seis goles a uno. Bueno sería ahora recordar aquí que el Cádiz desde entonces a la fecha ha sufrido una fuerte reforma que le ha hecho ser un equipo bastante temible y al que es muy difícil vencer en su campo. Verdad es que después de ver la actuación de nuestro equipo el pasado domingo ante el Ceuta, es de esperar que el encuentro próximo sea asimismo una gran cosa.

Penalty.

Lea Vd, EL FARO

TINTES SUPREMA para frio
" **IBERIA** " **caliente**

Los mejores para teñir en casa toda clase de prenda

«Droguería Vicente Martínez»

Ventas al por mayor y detall



DELEGACION: BADIÁ EL ABA-SI NUMERO 2. TELEFONO 2042

ANIVERSARIO DE LA PROCLAMACION DE S. A. I. EL JALIFA DE LA ZONA

Hoy, 8 de noviembre, se cumplen los veinte años de la exaltación al Jalifato de la Zona de Protectorado español de Marruecos de S. A. I. el Príncipe Muley El Hassan Ben El Mehdi.

En este fausto día —evocador de tantos y tantos gratísimos recuerdos— el pueblo marroquí y el español elevan sus preces al Todopoderoso para que guarde la vida de S. A. I. durante muchos años para el bien de estos territorios, felices y prósperos bajo su jalifato. EL FARO se complace en fe-

licitar con el mayor respeto y sinceridad a S. A. I. el Príncipe Muley El Hassan, tan querido de españoles y marroquíes.

Con motivo de la festividad del día, estarán izadas las banderas nacional y marroquí en todos los centros oficiales, considerándose festivo a todos los efectos.

LA PASCUA DE AID EL KEBIR

Terminan los días principales de la Pascua de Aid el Kebir, pero la animación no decrece en los barrios musulmanes y ensanche, viéndose, a pesar de lo desahucado del día, totalmente llenos los lugares de recreo.

LA CORONACION DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Entre los elementos católicos de esta ciudad, existe gran animación para asistir a la solemne coronación de la excelsa Patrona de Ceuta, Nuestra Señora de Africa, que como se sabe, será el próximo 10.

Con este motivo se preparan diversas expediciones, esperándose que Tetuán, tan íntimamente ligado a la vecina ciudad, tenga una lucidísima representación de sus organizaciones católicas en tan solemne como histórico acto.



TELEGRAMA DETENIDO

En las oficinas de Telégrafos de esta plaza y por ser desconocido su destinatario, se halla detenido un despacho de Tetuán para Juan Sambucety, Wagons Lits, Alfonso XI, 9.

NATALICIO

El hogar de nuestros estimados amigos, doña Ana Ramírez Morales y don Felipa Delicado García, se ha visto alegrado con la llegada de una preciosa niña, primer fruto de su matrimonio, a la que se impondrá el nombre de María del Carmen.

Por tan señalado acontecimiento familiar los señores de Delicado están recibiendo muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras más cordiales.

EN LOS DIEZ PRIMEROS DIAS HABILES DE CADA MES

los patronos deberán presentar e ingresar en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión, la declaración mensual de subsidios junto con la correspondiente liquidación de cuotas del Subsidio Familiar si es que no pagan directamente a sus trabajadores.

Molina S. L.
Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Un solo cigarrillo



Lo que se hubiera ido en humo se convierte en dinero en el momento que más lo necesite.

que deje de fumar al día representa de 1.000 a 3.000 pesetas para su vejez y para sus hijos en una Póliza de



Sucursal de Marruecos
ALCAZAR DE TOLEDO, 5
TETUAN

Delegación de Cádiz
PLAZA ESTEVE, 2
Jerez de la Frontera

(Aprobado por la Dirección General de Seguros).



OTRAS NOTICIAS DE LA CORONACION

REPARTO DE LAS BOLSAS POR EL AYUNTAMIENTO

En nuestra visita de ayer al Ayuntamiento, nos informamos de que los preparativos de las bolsas que van a ser repartidas por esta Institución, están ya dando a su fin, y que en el día de hoy quedarán listas para su entrega.

El contenido de cada bolsa será el siguiente:

Un kilo de lentejas, un kilo de arroz, un kilo de pan, medio kilo de azúcar, medio kilo de garbanzos, 100 gramos de café y dos latitas de pescado en conserva.

La entrega de estas bolsas se efectuará mañana sábado desde primeras horas de la mañana en el Grupo Escolar Lope de Vega, en la Plaza del General Mola, y se advierte que como el número de bolsas es fijo, es inútil que acuda a aquel lugar ninguna persona a la que previamente no le haya sido entregado el vale, pues con ello sólo se conseguirá entorpecer la labor del reparto, sin que puedan llegar a más, que aquellos a quienes le ha sido asignada la entrega.

PERSONALIDADES QUE SE ESPERAN

Hasta la hora de cerrar esta información, tan sólo están anunciadas las llegadas para el día de hoy de sus eminencias reverendísimas los Obispos de Gibraltar y Málaga, y del Excmo. señor teniente coronel laureado don Mariano Gómez Zamalloa.

Para el próximo sábado en el correo peninsular, ha notificado su llegada el Excmo. y reverendísimo señor Nuncio de Su Santidad, monseñor Cloognani.

Hasta el momento actual, no se tienen noticias de cuándo habrá de llegar a nuestra ciudad Su Eminencia el señor Obispo de Córdoba, cuya notificación de que aceptaba la invitación para asistir a la Coronación de la Virgen de Africa se recibió hace algunos días, pero el señalamiento de fecha sería indicado con posterioridad.

ENORME AFLUENCIA DE PERSONAS LLEGADAS PARA LA CORONACION

El número de personas llegadas en los días pasados a nuestra ciudad, para asistir al emotivo acto de la Coronación de nuestra excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa, es grandísimo.

Por todas las calles de Ceuta, y, muy especialmente por las arterias principales, se observa una animación extraordinaria, y las caras nuevas que se ven, lo son en número crecidísimo.

Además, esta afluencia de fo-

Segundo día de Triduo en honor de la Santísima Virgen de Africa

En la tarde de ayer, se celebró con la misma solemnidad que en el día anterior el segundo día de Triduo en honor de la Santísima Virgen de Africa.

Con exposición mayor del Santísimo, fué rezado el Santo Rosario por el Rector del Santuario y a continuación las oraciones del día.

El elocuente orador sagrado reverendo padre Antonio Solís, de la O. P., ocupó de nuevo la sagrada cátedra, comenzando por recordar las dos siguientes frases del Apóstol San Pablo.

"Fuísteis rescatados a gran precio..."

"Glorificad y llevar a Dios en vuestro cuerpo..."

Inspirado en estas frases del Apóstol, comienza la plática, anatémizando la inmundicia de las costumbres, a propósito de lo cual, hizo atinadas reflexiones, sobre la virtud, y más bien que vapulear al vicio, lo que hizo fué un canto a la virtud, evidenciando que mientras el relajamiento de las costumbres rebaja la condición del hombre, en cambio la virtud y la castidad, son luminosas y nos rejuvenecen, haciéndonos más valientes.

Las elocuentes palabras del orador, emocionaron vivamente a

la enorme cantidad de fieles que había en el templo, y fueron igualmente escuchadas con el mayor interés, por una gran cantidad de público que en la imposibilidad de entrar en el templo se hallaba reunido ante su puerta, y al que llegaban las palabras del eminente orador, merced a un potente altavoz que había sido instalado, a efecto.

Seguidamente, revestido de pontifical, el eminentísimo y reverendísimo señor Obispo, rezó las oraciones de la Reserva, siendo auxiliado por los mismos servidores que hemos reseñado en el Pontifical de la mañana, administrando después su bendición, a todos los fieles que se hallaban en el templo y fuera de él.

A continuación, en ceremonia sencilla y solemne, bendijo el guión de los Caballeros de Nuestra Señora de Africa, que le fué presentado por el vice-presidente de la Asociación, don Manuel Delgado Tagle, y secretario de la misma don Luis Sánchez Blanco y Sánchez Blanco.

Finalizado el emotivo acto, S. E. R. fué despedido por todos los asistentes al mismo en la puerta del templo, cuando se dirigió a su residencia oficial del Palacio Episcopal.

EL HIMNO DE LA CORONACION

Una de las novedades que en los solemnes actos de la Coronación han de sorprender gratamente a los fieles devotos de la Santísima Virgen de Africa, ha de ser el canto del Himno de la Coronación, debido a la inspiradísima letra de don Miguel Martínez del Cerro y música también de gran inspiración de don Antonio Gessa Loasa.

Bajo la dirección del maestro de música sacra, reverendo Padre don Francisco Sorvat, vienen efectuándose ensayos generales de este Himno, y podemos asegurar a nuestros lectores, que cuando lo escuchen, habrán de recibir una grata impresión por la cultura y brillantez de su música y el fervor exaltado hacia la Virgen de su letra.

PARA LOS NIROS DE LAS ESCUELAS Y CENTROS DE ENSEÑANZA DE CEUTA

En el día de hoy a las 11 de la mañana, se ruega la asistencia en la Plaza de Africa de todos los niños y niñas de las escuelas nacionales, municipales, privadas y centros de Enseñanza, para asistir a los actos preparatorios de la Coronación, que tendrá lugar en el templo de Nuestra Excelsa Patrona.

Después, recibirán órdenes del reverendo padre predicador.

AVISO

La Mercería Caballero comunica a su distinguida clientela que ha recibido las últimas novedades en ropa interior, juegos de cama y mantelerías.

Visiten su exposición durante los días 8, 9, 10 y 11.

Servicio de Automovilismo de Marruecos

Dispuesto por la Superioridad se celebren los concursos para la adjudicación de materiales que a continuación se relacionan:

CONCURSO N.º 1. — MATERIALES PARA CAMION CHEVROLET TIPO MASTER 1.938 y 1.939, G. M. C. CHATO Y CHEVROLET MODELO 38.

CONCURSO N.º 2. — ELECTRICIDAD.

CONCURSO N.º 3. — GUARNICIONERIA.

CONCURSO N.º 4. — HERRAMIENTAS.

CONCURSO N.º 5. — MATERIAS.

CONCURSO N.º 6. — METALES.

CONCURSO N.º 7. — PINTURAS.

CONCURSO N.º 8. — TORNILLERIA Y CLAVAZON.

CONCURSO N.º 9. — MATERIAL VARIO.

CONCURSO N.º 10. — MAQUINARIA.

con arreglo a los pliegos de condiciones técnicas y legales establecidas para el mismo, se pone en conocimiento de los licitadores que deseen concurrir al mismo, para que dentro de los quince días siguientes a la publicación de este anuncio presenten en los Almacenes de efectos de la 9.ª Base de Parque y Talleres de Automovilismo (Ceuta), muestras de los materiales que piensan ofrecer para efectuar las pruebas necesarias y si no les fuera posible por su gran peso o tamaño, expresarán detalladamente las condiciones de fabricación.

Dicho concurso se verificará en el Salón de actos de la Jefatura del Servicio de Automovilismo de Marruecos, a las diez horas del día 25 de Noviembre de 1946, ante el Tribunal reglamentario.

Durante media hora el Tribunal admitirá todos los pliegos que se presenten.

Dichos pliegos serán presentados por escrito, en sobre cerrado, cuya apertura se verificará una vez transcurrido dicho plazo.

El Tribunal podrá exigir todas las garantías que estime precisas para acreditar la personalidad de los ofertantes.

Solo se admitirán proposiciones directas a los propios fabricantes y almacenistas, y de ser formuladas por Apoderados y re-

presentantes, estos, deberán exhibir el poder notarial otorgado a su favor.

Las ofertas podrán hacerse por una sola pieza o material, o por un grupo de ellos.

Los pliegos de condiciones técnicas y legales, relaciones de material y modelo de proposición, que no se publican por su gran extensión, están a disposición de los que lo soliciten en la Jefatura del Servicio de Automovilismo de Marruecos, Ceuta (Pagaduría), en los días y horas usuales de Oficina.

El concurso se celebrará con arreglo al Reglamento Provisional para la contratación administrativa del Ramo de Ejército (aprobado por Orden Circular de 10 de Enero de 1931, C. L. número 14) y demás disposiciones complementarias.

Los gastos del presente anuncio serán satisfechos a prorrata entre los adjudicatarios.

Ofese a todos los efectos el número del concurso.

Ceuta, 5 de Noviembre de 1946

EL CAPITAN DEPOSITARIO DE EFECTOS.

Julián Rodas Rubio. V.º B.º

EL TENIENTE CORONEL Prados.

Anuncios breves

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

Enseñanza

BACHILLER, con cultura universitaria hablando y escribiendo correctamente francés, nociones de inglés y alemán, mecánografía, práctica comercial, desea empleo. Escribir Administración Diario que transmitirá.

CLASES particulares, ingreso, todas asignaturas Bachillerato. Alvarez, 2. (Plaza Azoárate.)

Alquileres

CEDO habitación amueblada, General Aranda, 3.

Traspasos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razon esta Administración.

PERDIDA gemelo iniciales M. G. Se ruega lo entreguen en Comisaría Policia.

Varios

NECESITANSE empleados con práctica comercial y buenos conocimientos de taquí-mecanografía preferible perito mercantil o bachiller. Edad hasta 30 años. Dirijanse por escrito A. I. D. A. C., Administración de EL FARO.

"Fino Almina" (Marca registrada) UN EMBOTELIDO DE C. COSIO, HIJO Chiclana de la Frontera Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

HERNIADOS IMPORTANTE El vulgar braguero que se expende por bazares a más de muy molesto es altamente perjudicial. Muy al contrario sucede al usar el inimitable Super Obturador HERNIUS automático, el aparato más minúsculo y ligero que sin tirantes ni engorros puede contener la hernia sin notarse que se lleva. Unicamente sobre medida, molde y bajo pres. fac. (C. G. 9008). VISITA EN CEUTA: "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 15 del oto. de 10 a 1 y 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo). Ortópédico Gabinete "HERNIUS" Rambla Cataluña, 34 BARCELONA Montera, 30, pral, MADRID

JUAN MARTINEZ HERNANDEZ Cervera del Rio Alhama Interesado en la compra de toda clase de desperdicios de abacá, ruega ofertas dirección encabezamiento, de felásticas, estachas, malletas y arizanes CEUTA (Marruecos) Restaurante Regina Hotel Ofrece su acreditado SERVICIO A LA CARTA TETUAN



COMPANIA DE OPERETAS
Y REVISTAS DE



ANTONIO PASO

Procedentes de los teatros «Maravillas» y «Zarzuela» de Madrid

DEBUT hoy viernes. (Tarde 7,15. - Noche 10,45)

con el estreno de la formidable y centenaria obra de Antonio y
Manuel PASO y el Maestro MONTORIO

TABU

Un verdadero derroche de comicidad, suntuosidad,
luz y alegría juvenil. ¡Una compañía de tan alta
calidad que causará su admiración!



Luisita Cernuda

Lina Rosales



«Gometes»

Raquel Daina



TRUMAN NO FORMARA UN GOBIERNO DE COALICION

**El partido demócrata desmiente
que el presidente vaya a dimitir**

Washington, 7.—En los círculos políticos de esta capital se declara que el presidente Truman no tiene la intención de formar un Gobierno de coalición, con la intervención de destacados miembros del partido republicano. Se agrega que tal idea ni siquiera ha sido discutida en la Casa Blanca. Los amigos del presidente —aseguran también dichos círculos— insisten en que Truman, a pesar de las vacilaciones que le han atribuido algunos políticos, es muy enérgico y no abandona nunca la labor que se propone.—EFE.

Se desmiente que vaya a dimitir Truman : : : :

Washington, 7.—Ha circulado el rumor en esta capital de que el presidente Truman va a dimitir.

En los círculos competentes del partido demócrata se declara que tales rumores son completamente falsos y están desprovistos de todo fundamento.—EFE.

Se tratará de quitar al presidente sus "facultades de emergencia" : : : :

Nueva York, 7.—Los dirigentes parlamentarios republicanos se disponen a tomar las medidas oportunas para quitar al presidente Truman la mayor parte de sus "facultades de emergencia", aunque hay indicios de que pro-

cederán con mesura cuando se trate de la discusión de asuntos de importancia, según declara la agencia United Press.—EFE.

El triunfo republicano es un voto de censura para Truman : : : : :

Londres, 7.—El triunfo de los republicanos en Estados Unidos constituye un voto de censura a la administración del demócrata presidente Truman y reviste importancia trascendental para el resto del mundo, según ponen de relieve los diarios ingleses al comentar los resultados de las elecciones norteamericanas.

"The Times" pone de relieve que el triunfo de los republicanos es en realidad un presagio de su victoria en las próximas elecciones presidenciales de 1948.

"Los resultados de las elecciones del martes —agrega— se interpretan en todas partes como un voto de censura para la actual administración".

Declara a continuación que, indudablemente, el presidente Truman tendrá que adaptarse a las nuevas circunstancias que constituyen un cambio hacia la derecha, tanto en asuntos interiores como en lo que afecta a política exterior.

Por su parte, el "Daily Mail" escribe, entre otras cosas: "Evidentemente, la decisión del pueblo norteamericano tiene importancia trascendental para el resto del mundo". Recuerda seguidamente que el Congreso norteamericano de 1918 con mayoría republicana se negó a ratificar el Tratado de Versalles y a aprobar el ingreso de Estados Unidos en la Sociedad de Naciones, y expresa la esperanza de que en la actualidad, los republicanos no observan una política parecida en relación con los problemas que tiene planteados el mundo.

El "News Chronicle" pone de relieve la difícil situación del presidente Truman. Durante los dos próximos años —dice— la nación más rica y poderosa del mundo será conducida por un presidente que, en muchos aspectos, no podrá llevar a cabo sus proyectos. No son perspectivas muy halagüeñas.—EFE.

El comandante del crucero «La Argentina»...

(Viene de la primera).

De tal modo hemos sido ganados por la simpatía de vuestro pueblo y por las innumerables atenciones y muestras de afecto recibidas en todo momento. Nos llevamos en el alma, junto con la emoción sincera del momento de partir, la seguridad indudable de la grandeza eterna de la admirable raza española y de la cálida amistad y estrechos lazos de mutua simpatía y cariño que la unen a nuestro pueblo". —CIFRA.

Entierro de dos Guardias Civiles

(Viene de la primera).

Antes para la hora anunciada para el entierro, una enorme muchedumbre que gritaba sin cesar vivas a la Guardia Civil, gloria a los caídos, ¡Franco, sí; comunismo, no! y otros vitores patrióticos.

A las cinco en punto se puso en marcha el cortejo. En primer lugar marchaba el clero con la cruz alzada; después los féretros conducidos a hombros de guardias civiles y familiares de los caídos, luego la presidencia oficial.

Por el Paseo de Santa María de la Cabeza, la comitiva se dirigió a la Glorieta de Carlos V. Durante este trayecto se repitieron incesantemente los gritos de vivas a la Guardia Civil, ¡Franco, sí; comunismo, no! y justicia para los asesinos.

En la citada Glorieta se despidió el duelo oficial. El desfile de la inmensa muchedumbre ante las autoridades duró cerca de una hora. El gentío enfervorizado siguió detrás de la carroza fúnebre hacia el cementerio de la Almudena en donde los restos recibieron cristiana sepultura.—CIFRA.

SI TU NOMBRE FIGURA ENTRE
LOS DONANTES PARA LA

CORONACION

ES PORQUE TE HAS SUMADO A
UNA MANIFESTACION DE CARI-
TOSA CATALICIDAD

El «caso español»...

(Viene de la primera).

que se establezca una nueva base para determinar la cuantía de las aportaciones.

La India, Holanda, Australia y China están dispuestas a aceptar sus respectivas asignaciones aunque indican la necesidad de que se realicen economías.

Australia agregó que su deseo de economizar no debe impedir la expansión de las actividades de la organización de las Naciones Unidas.—EFE.

Truman y Molotov se entrevistaron : : : : :

Washington, 7.—Truman y Molotov han sostenido una conversación que ha durado diez minutos y que ha sido calificada de simple charla social.—EFE.